



Imagina cómo dar alas a tus sueños

La imaginación es la primera puerta a la exploración, al aprendizaje y al descubrimiento.

Activa tus células imaginales y sueña con tus alas, tal y como hacen las mariposas cuando están en la crisálida.

Trilin soñaba con aprender a pintar, así que siguió mi consejo y se imaginó a sí misma volando entre pinceles con facilidad. Reflexionó sobre lo que tendría que hacer para pasar de gatear a volar e imaginó formas de conseguirlo.

Mi consejo para ti sería exactamente el mismo que le ofrecí a mi amiga humana.

Piensa en qué aspecto de tu vida te gustaría echar alas e imagínate ya volando con ellas.

Ante todo, utiliza tu imaginación y nunca pierdas tu capacidad de asombro.